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吉田高校と向原高校の
特色ある活動をシリーズで紹介します。

4年ぶりの一般公開で学習成果を発表
10月28日（土）、「Let’s Have Fun～少人数でも心を一つに盛り上げよう～」

をテーマに文化祭を開催しました。今回は秋の恒例行事「菊花祭」と合体さ
せての開催で、1年生は菊づくりの成果発表、2年生は修学旅行先の沖縄の
歴史や地域についての事前学習の発表、3年生はチュロス、ハッシュドポテ
ト、アイスの販売をしました。また、地域連携講座に参加している生徒は、米
粉、ドローン、ガーデニング、それぞれの活動成果をプレゼンテーション。一
般公開は4年ぶりで、100人近い保護者や卒業生、地域の方に来校していた
だき、盛り上がりました。

沖縄に関しての事前調査で、ひめゆりの塔について調べました。当時の写
真などに見入ってしまいながらも、なるべく詳しく分かりやすい発表ができ
るよう、資料の作り方を工夫しました。当日は生徒会の仲間と開会式の司会
をしたり、3年生が作ったチュロスを食べたりして楽しかったです。来年はダ
ンスの披露などもできたら面白そうだなと思いました。 2年　場正 めいさん

ヴィオラ奏者の沖田孝司さん、ピアノ奏
者の千春さんのコンサートも実施。

各学年から代表者が登壇し、学習成果
を発表しました。

PTAによる食品バザー、一般の方によ
るキッチンカーも登場。

今回のイベントでは、サッカーを通じて、国籍
が違う人と自然に友達になることができるの
を実感できました。すてきなイベントをありが
とうございます。本当に楽しい時間を過ごせま
した。今後も機会があれば、いろいろなイベン
トに参加したいです。

ベトナム人　技能実習生

キン クオック チュオンさん

もともと多文化共生に関心があったので、5月
に開催されたMeet-up（＃若者と語ってみる）
で、このイベントを提案しました。提案した内
容を採用していただきうれしかったです。今回
のMeet-upでは、スポーツを通じて言葉や文
化の壁を越えた交流が生まれる素晴らしさを
実感することができました。

吉田高校　3年

若光 勇太さん
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□秘書広報課　秘書広報係　☎・お太助フォン 42-5627問

　今回の企画は、5月に開催した「あきたかたMeet-up #若者と語ってみる」の中で吉田高校の生徒
から出たアイデア『サッカーを通じた市内在住の外国人との交流』を実現する形で開催。当日は41人
のプレイヤーに加え、50人以上がギャラリーとして参加し、フットサルを行いました。国をまたいだ
交流が新たに生まれました。

＃スポーツで語る×多様性を語る

11/12（日）開催
場所：安芸高田多文化共生センターきらり

参加者 計41人 （その他 観客など50人以上）

12人
日本

10人
ベトナム

9人
インドネシア

10人
ブラジル

□教育総務課　学校統合推進室　☎・お太助フォン 42-0049問

保護者アンケートの結果を踏まえ、再度、保護者説明会を開催しました。

第14回

　第3回保護者説明会の参加状況やアンケート結果から、保護者の方への情報浸透がまだまだ十分ではな
いと考えました。また、311件の多くの意見や質問もあったことから、統合の必要性をさらに理解してもらうた
め、再度の保護者説明会を開催しました。今回の説明会は、保護者が参加しやすいよう託児を設けるなどして
各町で3回、延べ18回行っています。

《 第3回保護者説明会 》  対象者の参加割合

その他 6.0％

参加した
41.8％

参加していない
45.5％

参加していないが
WEBを見た
6.7％

説明会の主な内容

詳しくは
市ホームページ
「中学校の統合に係る説明会開催状況」

◀

なぜ中学校を
統合するのか

なぜ1校統合なのか

通学をどうするのか

校舎を
どうするのか

教育をどうするのか

校数・場所を
どうするのか
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